
Hallo zusammen, ich heiße Josefine Wagner, bin 20 Jahre alt und studiere Luft- und 
Raumfahrttechnik im 6. Semester an der FH in Aachen.  

Mitglied bei den Jusos bin ich Ende 2021 geworden. 
Lust mich ehrenamtlich parteipolitisch zu engagieren hatte ich schon länger und dass meine 
Grundwerte sozialistisch sind wurde mir während meiner Schulzeit ebenfalls schnell 
bewusst. Den Schritt dann wirklich zu einem der Treffen der Jusos Aachen zu kommen habe 
Ich im November 2021 gewagt und bereue dies rückblickend überhaupt nicht. 
In meinem letzten Jahr bei den Jusos, in dem Ich als stellvertretende Vorsitzende aktiv sein 
durfte, habe Ich von dem Wissen und der Erfahrung vieler Genoss*innen sehr profitiert, 
habe diskutiert, eigene Meinungen hinterfragt und neu gebildet.  

Eines der Themen, die mir von Anfang an besonders am Herzen lagen, ist die 
Bildungsgerechtigkeit. Während meiner Schullaufbahn und des Studiums ist mir immer 
wieder klar geworden, dass je nach Herkunft in Deutschland eine große Chancenungleichheit 
herrscht und dass Ich im Vergleich zu Anderen oft weniger Steine auf meinem Weg hatte. 
Dieses Konzept ist für mich in einer gut zusammenlebenden Gesellschaft untragbar. Deshalb 
habe ich großes Interesse daran mit den Jusos an Schritten für eine bessere Lösung zu 
arbeiten. Ich möchte mich für Bildungsveranstaltungen und Workshops und für 
Themenabende im kommunalen Rahmen engagieren. 
Ein zweites Thema, das mir besonders wichtig ist, ist das Women Empowerment und der 
instersektionale Feminismus. In meinem männlich dominierten Studiengang ist die Relevanz 
der Unterstützung von Frauen sowohl im sozialen als auch im wirtschaftlichen Bereich 
deutlich spürbar. 
Nicht nur in technischen Berufen, sondern auch in der Politik ist es bis zu einer 
Geschlechtergleichberechtigung noch ein langer Weg. Es gibt hier viele Probleme, die sich 
nicht von selbst lösen, sondern für die sich von uns eingesetzt werden muss.  

Meine Arbeit im Vorstand hat mir im vergangenen Jahr sehr viel Freude bereitet. Deshalb 
möchte ich bei der kommenden Mitgliederversammlung erneut als stellvertretende 
Vorsitzende kandidieren, um mich zukünftig weiterhin mit euch stark machen zu können.  

Über eure Stimme, euer Vertrauen und noch eine lange Zusammenarbeit würde Ich mich 
sehr freuen.  

 


